

## Schatthäuser Trialer wieder in Erfolgsspur bei Outdoorstart in Kerzenheim

Alle Jahre wieder startet unsere Trialsaison mit dem Kerzenheimer Event.

Von den 105 Teilnehmern nahmen am Sonntag, 05. März 2017 nur 8 Fahrer vom MSC Schatthausen teil. Es fehlten ein paar Jugendliche aber auch „alte“ Herren. Nur die Historikkategorie war vom MSC gut besetzt. Alle MSC'ler kamen nach 4 Runden mit je 7 Sektionen ins Ziel.

Über Wetter und Gelände dürfen wir nicht schimpfen, wir schreiben schließlich Anfang März. Unter diesem Aspekt waren es gute Bedingungen.

Die Sektionen waren in einigen Klassen recht anspruchsvoll, da tat sich der Eine oder Andere nach der Winterpause erstmal schwer.

Die Kid's vertraten den MSC wie immer mehr als achtbar.

Unsere Jüngste, die Nathalie Philipp, steigerte sich von Runde zu Runde und wurde in der Automatikklasse Vierte, nur knapp hinter dem Podiumsplatz.

In Klasse 6 startete Gina Hübsch endlich einmal wieder und belegte Rang 10. Zwischen Platz 5 und Platz 10 war es sehr, sehr knapp. Hätte Gina die komplette Nullerrunde aus der Dritten in der letzten Runde wiederholt, wäre Platz fünf möglich gewesen.

In der am besten besetzten Klasse 5 konnte sich Simon Neiningen dieses Jahr stark steigern und wurde knapp Zweiter. Bravo Simon!

Justin Hübsch startete seine 1. Saison in Klasse 3 und wurde auf Anhieb Fünfter.

Und die Erwachsenen?

Papa Neiningen muss sich langsam anstrengen. Ein sehr guter 3. Platz (Klasse 6), aber der Simon war Zweiter in Klasse 5.

In der Historikkategorie (Motorräder bis Baujahr 1990) konnten wir nicht nur mit gut gepflegten Motorrädern glänzen, sondern auch mit unseren Platzierungen. Ortwin Sann wurde mit einem Punkt Rückstand Zweiter. Gerd Merkel und Axel Niechoj belegten die Plätze 9 und 10. Wobei der Axel alle Fehlerpunkte in Runde Eins machte und dann 3 Runden fehlerfrei blieb. Axel, da war mehr drin!

Auch wenn vielleicht nicht alle beim ersten Lauf ganz zufrieden waren, zum Schluss gab's doch wieder nur lachende Gesichter. Die gute Organisation und Verpflegung trug das ihre dazu bei.

Danke Kerzenheim – wir sehen uns spätestens im März 2018.

Schatthausen, 07.03.2017

Reimund Wallum



Bilder ©MSC Schatthausen



[Hier gibt es weitere Bilder von der Veranstaltung!](#)

[Alle Ergebnisse gibt es hier.](#)